
※1 聞くべきを聞き、町民へ正確な情報を伝え、総意の中で最終判断をすべきものと思う。

※2 通知があってから検討する。

※3 要請があってから検討する。

※4 公募は知っているが公募の意思がなく詳細は知らない。

※5 原子力に頼っている日本のエネルギー政策では、どこかに施設を造る要があるとは思

いますが・・・。

※6 本件について国からは一切お話を聞いていませんので、現時点での回答とします。

※7 基本的な情報収集は必要であると考えるため。

※8 ４．については、行政として説明内容により、情報収集のための参加は場合によりあ

り得ると考えます。

※9 現在は公募しない方向であるが、将来については住民の意見によっては、考える必要

も出てくる可能性はある。

※10 超深地層研究所を受け入れている自治体として、情報収集は必要であると考えるため、

事務担当者は出席する予定です。

※11 瑞浪市は、国の進める原子力政策に関して、超深地層研究所を受け入れたことでその

役割を十分に果たしていると考えるため、瑞浪市内に最終処分場を受け入れるつもり

は、一切ありません。

※12 詳細は知らないが、概念的には知っている。

※13 当市の地形上、地理的要件から困難である。

※14 内容によるが積極的には参加しない。

※15 別紙 アンケートの回答送付について（この部分は企画部長名）

大変内容の重いアンケートであるので、国民保護法を所管する部署等の意見を聞いた

りしていた（主催団体の判断で時候の挨拶を省きました）

※16 国・県との信頼関係は成立するものと位置付けています。4 を答えなかったのは説明を

聞く事は大切な事です。スケジュールが合えば参加する事もある。


